

Subsecretario de la ONU llega a Ecuador para coordinar ayuda por sismo



Quito, 19 abr (RHC) El Coordinador de Emergencias de Naciones Unidas, Stephen O'Brien, llegó a Ecuador para coordinar la ayuda que ofrecerá el organismo internacional al país suramericano tras el devastador terremoto del pasado 16 de abril.

Haremos todo lo posible por mostrar nuestra solidaridad con Ecuador, aseguró el funcionario en rueda de prensa ofrecida en el aeropuerto internacional de Quito, donde fue recibido por el canciller ecuatoriano, Guillaume Long.

O'Brien, quien es además subsecretario general para Asuntos Humanitarios de la ONU, tiene previsto trasladarse luego a la ciudad de Manta, que junto a Portoviejo, Pedernales y Jama están entre las ciudades más afectadas por el poderoso movimiento telúrico, el cual ha causado hasta el momento 480 muertos, más de dos mil heridos y decenas de desaparecidos.

Por otra parte Colombia enviará a Ecuador 20 toneladas de alimentos y otros productos para los damnificados por el devastador terremoto, anunció la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres (Ungrd).

El cargamento de ayuda humanitaria llegará a la nación vecina este 23 de abril, precisó el director de esa entidad, Carlos Iván Márquez.

Al referirse a la asistencia global brindada a los ecuatorianos luego del sismo de magnitud 7,8 grados en la escala de Richter, adelantó Márquez que mañana llevarán dos mil carpas y equipos de comunicaciones hasta sitios castigados por el movimiento telúrico.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/91009-subsecretario-de-la-onu-llega-a-ecuador-para-coordinar-ayuda-por-sismo>



Radio Habana Cuba